

MEDIENMITTEILUNG

6. Juni 2011

Verwaltungsrat FMV SA Der Staatsrat ernennt ein Vertreter und schlägt eine Kandidatur für das Präsidium vor

(IVS).- Der Verwaltungsrat der hydroelektrischen Gesellschaft setzt sich aus 11 Mitgliedern zusammen, deren fünf durch den Staatsrat ernannt werden. Damien Métrailler wurde als Ersatz für den demissionierenden Jean Pralong gewählt. Des Weiteren schlägt die Regierung die Kandidatur von Pascal Gross als Präsident des Verwaltungsrates vor.

Am 27. Oktober 2010 hat Jean Pralong, derzeitiger Präsident des Verwaltungsrates der FMV SA und 1997 vom Verwaltungsrat der Gesellschaft als Vertreter des Kantons ernannt, seine Demission eingereicht. Dem Gesetz der Walliser Elektrizitätsgesellschaft entsprechend hat sich deshalb die Regierung auf die Suche eines Nachfolgers für die Besetzung des Verwaltungsrates gemacht.

Die analytischen Arbeiten und die strategische Bedeutung der konzedierenden Gemeinden berücksichtigend, hat sich der Staatsrat für die Ernennung von Damien Métrailler entschieden. Mittels dessen beruflichen und personellen Fähigkeiten hat er den Nachweis erbracht, auch für dieses neue Mandat die geeignete Besetzung zu sein.

Damien Métrailler ist 49-jährig. Er ist gegenwärtig Präsident der Gemeinde Evolène und Präsident der Vereinigung der Walliser Konzessionsgemeinden.

Präsidium des Verwaltungsrates

Die für den 09. Juni angesetzte Generalversammlung der FMV SA sieht ebenfalls die Wahl des Nachfolgers von Jean Pralong als Präsident des Verwaltungsrates vor.

Die Regierung hat entschieden, die Kandidatur von Pascal Gross, gegenwärtiger Vize-Präsident des Verwaltungsrates, zu unterstützen.

Pascal Gross ist 60-jährig, wohnhaft in St-Maurice und seit 2005 Verwaltungsrat der FMV SA. Im Besitz eines Ingenieur-Diploms der EPFL mit Spezialisierung im Energiebereich hat er während mehreren Jahren als Verantwortlicher die Geschicke für den Energiebereich der CIMO geleitet. 2011 hat er seine Pensionierung angetreten.

Als Mitglieder des Komitees des CREM und als Präsident des Expertenkomitees der CleanTech Alps ist Pascal Gross eine Person mit Erfahrung in den Bereichen Energie und Unternehmertum. Er bringt die für die Erfüllung dieses Mandats notwendige Einsatzbereitschaft und Unabhängigkeit mit. Seine Kandidatur erlaubt es darüber hinaus, die Kontinuität und Stabilität im strategischen Bereich der FMV SA sicherzustellen.

Der Staat Wallis ist Mehrheitsaktionär der FMV SA.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Staatsrat Jean-Michel Cina zur Verfügung – 027 606 23 00. FMV SA wird ihre jährliche Pressekonferenz am 09. Juni um 09.30 Uhr in Sion abhalten.